



## NOTA DE PRENSA

### **25 PROYECTOS DE OBRAS DE VECINOS DE ESTEPA PARALIZADOS POR LA INACTIVIDAD DE LA JUNTA DE ANDALUCÍA**

La comisión Provincial de Patrimonio de Sevilla perteneciente a la Junta de Andalucía gobernada por el PP tiene pendientes de autorizar 25 proyectos de obras de vecinos y vecinas de Estepa en Casco histórico de Estepa (más de 500 proyectos pendientes en la provincia de Sevilla). Estos proyectos suman 3 millones de euros de inversión que se están dejando de poner en ejecución en Estepa, que deja de generar empleo, riqueza y parálisis en la rehabilitación del Centro Histórico de Estepa.

La falta de recursos humanos en dicha comisión hace que exista una parálisis absoluta de las intervenciones en el centro, algunas de ellas lleva en la Junta de Andalucía hasta 8 y 9 meses, por la que tanto el Ayuntamiento como los vecinos y vecinas afectos muestran su descontento con la gestión de la Junta de Andalucía en este sentido. Por ello el Ayuntamiento, el alcalde y concejal de urbanismo, han solicitado hasta en 3 veces reunión con la delegada territorial de Fomento, siendo estas concedidas y canceladas en los días previos a que esta se celebrara.

Mientras tanto, el Plan Especial de Protección del Centro Histórico se encuentra en sus momentos finales y será aprobado de forma inicial con toda probabilidad en el pleno de Junio, ya que cuenta ya con el informe ambiental favorable por parte de la delegación de desarrollo sostenible de la Junta de Andalucía, informe que han tardado en emitir más de 1 año.

Desde el Psoe de Estepa le solicitamos a todos los responsables de esta parálisis que actúen de una vez y doten de recursos humanos, es decir, funcionarios interinos que fueron cesados anteriormente, para que se puedan agilizar los trámites ya que para colmo muchos de estos proyectos pendientes están acogidos a los planes de rehabilitación de vivienda que tienen unos plazos de ejecución bastante estrictos.

En Estepa a 18 de Mayo de 2022